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市│民│厚│生

追加補正（予算
総額515億5,047万2,000円）

　双葉保育園（佐和田地
区）、真野第１保育園及
び羽茂保育園の運営を
民営化するための無償
譲渡について、民間移管後、「市は保育園民営化の目的を
踏まえ、各保育園において保育の質を堅持・向上するよう
指導すること」などの意見をつけました。

産│業│建│設

　新規で正社員を一年以上雇用した事業
所に対して、３か月分相当の給与１人当たり
50万円（最大５人まで）を助成する事業と
して1,500万円の予算計上を認めました。

4 緊急雇用創出助成金

　大雪による昨年度の周辺部の
除雪状況から小木・羽茂・赤泊・
両津地区に配置するミニホイー
ルローダー４台の購入費として、
1,754万8,000円の予算計上を認
めました。

　今回で４度目となる住宅リフォーム支援
事業について、より経済波及効果を上げる
ため、補助対象となる経費に「建物外部の
下水道接続工事を含めること及び下限経費
20 万円を引き下げること」との意見を付け
て２億円の予算計上を認めました。

5 道路除雪事業について

◆８月７日　第４回臨時会が開催されました。

　　　総額508億1,283万7,000円 

とする平成24年度佐渡市一般会計補正予算案など２議案が審議されました。

本臨時会は７月１日発生の土砂崩れ被害及び７月15日発生の豪雨災害の災害復旧経費等、
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行政の
今を 見 る
常任委員会
島内現地調査

総│務│文│教

一般会計予算に
歳入歳出それぞれ 7億3，763万5，０００円を

　佐渡市総合体育館
建設事業の実施設計
に伴い本体設備や外
構工事等で追加が必
要となったため 6 億
9,070 万円の 補正予
算計上を認めました。

平成24年９月7日～25日開催    第5回 9月定例会  

　緊急情報伝達システム整備工事の請負契約を
締結することを認めました。

　双葉保育園(佐和田地区)、真野第１保育園
及び羽茂保育園の運営を民営化するため、双
葉保育園及び羽茂保育園を社会福祉法人「こ
どものいえ」へ、真野第１保育園を社会福祉
法人「勇樹会」へ無償譲渡することを認めまし
た。

　相川小学校校舎改築（建築）工事の請負契
約を締結することを認めました。

2

3

1

緊急情報伝達システム整備工事請負契約
７億８,277万５,000円

3つの保育園を民間事業者に無償譲渡

相川小学校校舎建築工事請負契約
９億１,140万円

◆定例会の主な審議事項

総合体育館建設予定地周辺

戸別受信機

双葉保育園
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9月定例会では13人の議員が登壇し、市の考えをただしました。
一般質問での答弁要旨を各議員からの寄稿で掲載しています。


